



**Nach dem** Brand im Gosenbacher Backes liefen in den letzten Wochen die Wiederaufbauarbeiten auf Hochtouren. Am vergangenen Freitag konnte nun bereits Richtfest gefeiert werden. Dafür hatte der Heimatverein zu einem kleinen Umtrunk in die Dorfmitte eingeladen. Der Dachstuhl wurde aufgebaut und das Dach mit Dachpappe abgedeckt. Im Rahmen der Feier überreichte der Heimat- und Verschönerungsverein aus dem Erlös der Kaffeetafel einen Spendenscheck über 830 Euro. Außerdem spendete das Gosenbacher Kommödchen 250 Euro. Im Bild v.li. Rainer Merten (Gosenbacher Kommödchen), Hermann Schuß (Heimatverein Gosenbach), Petra Wiechert (1. Vorsitzende des Heimatvereins Gosenbach) sowie Klaus Volker Walter.